

Cuba et le Pérou, une coopération efficace pour le rapatriement de personnes coincées



La Havane, 3 avril, (RHC).- Le Pérou et Cuba ont décidé du rapatriement mutuel de personnes coincées dans chaque pays suite à la fermeture des aéroports à cause de la pandémie du nouveau coronavirus.

Sergio González, ambassadeur de Cuba au Pérou, a mis en relief le succès des démarches grâce à la coopération fluide entre les deux parties. Il a annoncé que l'opération aurait lieu dans les plus brefs délais.

Le diplomate cubain a salué la volonté et l'attitude des deux parties qui aboutiront à la coordination d'un vol spécial de la compagnie Star Pérou pour rapatrier une centaine de Péruviens.

Au départ de Lima, l'avion péruvien conduira 85 ressortissants cubains qui s'étaient vus coincés au Pérou.

L'ambassadeur cubain a signalé que l'opération décidée est un exemple de la gestion efficace de la crise et fait des vœux pour que cette attitude d'appui mutuel entre des peuples frères prévale dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218681-cuba-et-le-perou-une-cooperation-efficace-pour-le-rapatriement-de-personnes-coincees>



Radio Habana Cuba